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WEEKLY COMMUNICATION
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国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　渡　邉　岳　仁　　　　　幹　事　長　坂　圭　将
例会場　京成ホテル ミラマーレ
　　　　TEL 043-222-2111
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
本日が会長挨拶の最後となります。1年間本当にありがとうございました。
先週末、高雄北区ロータリークラブの会長交代式に 16 名で参加をして参りました。何時もなが
らの大歓迎をして頂き楽しい時間を過ごすことができました。参加された皆様、本当にお疲れ様
でした。
特に、北村国際委員長の式典出席する為だけに 1 泊 2 日での参加、宮川 PP の会長が終わって
しまうと中々参加されない方が多い中、毎年頑張って参加されている事、また川島さんの 90 才
を超えての参加など大変尊敬します。そして感謝いたします。
それからもう一点、今回川島さんが LINEを始められ、見事に使いこなしておられました。
今更 LINE をやらなくとも用は足りていたのかも知れませんが、敢えて周りの環境に合わせて情報
交換出来るツールを身につけようとする、素晴らしい進化だと思います。進化には前に進む勇気
と努力が必要です。真似をしていかなければならない事だと思っています。
千葉西ロータリークラブの人々のとても素晴らしい考え方や行動力に、改めて出会えた良い旅行
になりました。
最後になりますが、会長をさせて頂き感謝いたします。

四つのテスト/ 遠藤　平 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし
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■ 第 3グループガバナー補佐離任挨拶　海寶勘一 ガバナー補佐
鵜沢和広ガバナー年度の補佐として我がクラブから推薦を頂き、約 20 か月間のお役目が終わろうとして
います。鵜沢ガバナー年度の活動は、地区テーマである「Bring up Engagement エンゲージメントを育
もう」を伝え、尚且つ、各クラブの活性化にむけてビジョン声明と中長期の戦略計画の確認やMy Rotary
への登録と活用方が推奨され、そのお手伝いが大きな役目でありました。第 3グループ 8クラブに伝達
する任務をもって、全クラブ訪問を重ねてきましたが、その活動評価は厳しく私の力量不足を恥じています。
各クラブは創立以来の長いクラブ歴史と特有の伝統や運営方針が確立されていて、一様の情報交流がで
きないことが無念でした。補佐のお役目を担った恩恵は、各クラブから親愛と寛容なる友情で迎え入れて
くれたことが嬉しく、感激の一年になりました。グループ全体の事業としては、8月の千葉親子三大夏祭り
ポリオ根絶公共イメージ向上活動、9月の親善親睦ゴルフ大会、11月のロータリー情報研修会、2月の I・Mがありました。
これは第 3グループが一体になって応援下さりOne Team体制での開催が出来、感動の極みでした。準備段階からすべてに
於いて、ホストクラブとして立派に活躍された千葉西クラブの皆様のご支援がありがたく誇れます。第 3グループから輩出さ
れた鵜沢ガバナーを支えながら、8クラブが一体になって、全面的な理解と支援を頂きましたこと感謝の日々でした。年度が
終わる今あらためて、ホストクラブとしての役員会と理事会運営を完遂された我がクラブ渡邉会長、長坂幹事、及び直言で
支えてくれた大森補佐担当と川島 PS 会代表世話人と全会員皆様のご尽力に心からの御礼と感謝を申し上げます。複雑な他ク
ラブとの事務折衝を円滑処理くださった森川さんもお見事でした。皆々様に支えて頂き本当にありがとうございました！！

■ 幹事離任挨拶　長坂圭将 幹事
　今年度、渡辺会長のもと、幹事を仰せつかりまして、皆さまにご指導いただきながら、全てのプログラ
ムを終えることができました。また、一年間を通して多くの学びと気付きを得る機会をいただき、大変有
意義な経験をさせていただきました。
　また、海寶ガバナー補佐と大森補佐のリーダーシップを身近で学ばせてもらい、大勉強になりました。
同期幹事との友情も大きな財産となりました。
　また、鵜沢ガバナー年度の地区幹事として、微力ながら地区行事のお手伝いをさせてもらい、ガバナー
を排出することの大変さを学ばせていただきました。
　一つひとつの例会が思い出深いものではありますが、特に印象深いものは１０月３日の東天紅最終例
会です。３０年余りお世話になった東天紅さんで最後の晩餐を楽しく過ごしました。また、森川バンドの余興とともに
P.P.Albert さんもかけつけて下さり、「さよなら東天紅」にひと花添えて下さいました。
　１１月７日には京成ホテルミラマーレさんでの初例会を開催しました。当初、ミラマーレさんと取り交わした覚書の内容は、
大変厳しい条件である印象を持ちましたが、実際のミラマーレさんの対応はとてもフレンドリーで、またきめ細かい対応をし
て下さり、本当に安心したことを記憶しています。
例会終了後に、担当の平野課長より「こんなに笑い声の絶えない例会は初めて」との感想が印象的でした。
　反省点としては、今年度はクラブフォーラムを中心に行い、会長スローガンである「進化」するために、これまでの事業
について、その目的や内容、先人たちの思いを正しく理解し、その上で、今後どの様にバージョンアップしていくのか、ある
いは一旦事業を集結し、新たな試みを模索していくのか考える一年にするのが幹事の役目でありましたが、準備不十分のた
めに、皆さまに上手くお伝えすることができなかったと感じております。そのために委員長の皆さまには大変なご苦労をかけ
てしまいました。
　また、忘年家族例会で日章旗・ロータリー旗を掲揚し忘れるなど、基本的なことを失念し、関連する皆さまに多大なご迷
惑をおかけしてしまう事もありました。この場をお借りしてお詫び申し上げます。
　合同事務所退所の件につきましては、種々宿題を残してしまいました。本件については退任後も責任をもってフォローして
いきたいと思います。
　最後になりますが、事務局森川さん、ミラマーレさん、そして会員の皆さまのご協力・ご鞭撻に深く感謝申し上げ、御礼
の挨拶にさせていただきます。次年度の桜井幹事頑張って下さい。いつでも応援しております。本当にありがとうございました。

■ 幹事離任挨拶　渡邉岳仁 会長
メンバーの皆様にはこの 1年いろいろ支え頂き、本当にありがとうございました。
今年のテーマは進化　keep on Smile でした。
会長就任直前に、例会場である東天紅が 10月に撤退する事になり急遽新しい例会場を探さなければなら
なくなりました。ロータリークラブの例会場という交渉であれば、どのホテルも歓迎され簡単に引き受け
て頂けるものと思っていましたが、コロナの影響もあり ほとんどのホテルで門前払いの状況でした。宮川
さんからの強いご協力とご紹介をいただき、何とか京成ホテルミラマーレを例会場とすることが出来ました。
会場が変わる事により例会費が上がり、予算の見直しをしなければならなくなりました。会長予定者会を
何度も開き、今後の千葉西ロータリークラブの予算について議論を重ね、年会費を上げずに運営をする
方針を決めました。
また、合同事務所から撤退をする事でペーパーレス化、IT 化、コストの削減にチャレンジをする事を決めました。事務局の
森川さんと何度も打ち合わせをし、また合同事務所の各クラブと数回にわたり会議を行った結果、退所について快く了諾を
いただき今年の 10月から合同事務所を出てリモートによる事務局の新しいスタイルになります。
また今年度は千葉西ロータリークラブから海寶さんが第 3 グループのガバナー補佐となり、千葉の親子 3 代夏祭り、懇親ゴ
ルフ会、情報研究会、IM と 4 つの大きな事業を担当されました。会員の皆様の多大なるご協力を頂き大成功で終えること
ができ大きな喜びでした。
また大森さんにはガバナー補佐担当として大活躍だった事、ご報告させて頂きます。
最後になりますが　この一年間陰で支えて頂きました長坂幹事、森川さんに感謝です。
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■ 次年度会長挨拶　前野拓郎 次年度会長
渡邉会長・長坂幹事におかれましては本年度もあと5日で終わり、１年間のご慰労を
申し上げます。振り返りますと渡邉年度直前の令和５年５月に「新型コロナウィルス感染症」が「5種感染症」
移行に伴い、日常生活に於ける制限が無くなりました。
これでコロナ以前のロータリー活動が戻って来たーーと喜んでいた夏に東天紅を震源地とする大地震に見
舞われ、千葉西クラブは大揺れでした。
そんな中、渡邉会長のリーダーシップを始めとし各方面に明るい諸先輩方の交渉のご苦労、ご尽力、合
同事務所撤退に於ける各クラブとの話し合い、調整等…、
渡辺会長、長坂幹事、例会場探しに関わった先輩方、我々会員を路頭に迷わせることなくミラマーレさん
という立派な例会場を確保してくださりありがとうございました。
１年前に渡辺会長が掲げた「進化」、例会場の進化、クラブ運営の見直しによる進化、古くからの行事の
見直しによる進化の１年だったと思います。次年度はゆっくりとロータリーライフをお過ごし下さいと言え
るかどうかは分かりませんが、この 1年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。
さて来週から私と桜井幹事の年度がスタートします。渡邉年度から５０周年今野年度
への架け橋となれますよう私たち会長幹事の任された職責を全うする所存でございます。どうぞ頼りない
コンビではありますが、会員の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願い致します。

■ 次年度幹事挨拶　桜井隆宏 次年度会長
渡邉会長、長坂幹事一年間大変お疲れさまでした。
次年度前野会長のもと幹事を務めさせていただく桜井です。会員の皆様改めましてよろしくお願いいたし
ます。
今年度副幹事として、渡辺会長、長坂幹事の近くで務めさせていただきましたが、折に触れお二人のクラ
ブ運営能力の高さには感嘆することがよくありました。
それに比べ私自身、経験不足、不勉強のためかまだまだ分からないことも多く、自分で幹事という要職が
務まるのか不安の中での出発となります。
とは言え、始まれば終わる一年。一年後には達成感と充実感で美味しいお酒が飲めることを楽しみに、会
員の皆様のお力添えをいただきながら鋭意努力してまいりますのでよろしくお願いいたします。

■ 幹事報告
本日、持ち回り理事会にて承認されました。
 ・上田裕美会員が今月いっぱいで退会となりました。皆さまへのお礼ご挨拶を希望されておりましたが、
体調不良のため本日欠席となりました。宜しくお伝えくださいとのことでした。

■ 委員会報告
 ・国際奉仕委員会
6 月 21 日より台湾高雄北区 RC 会長交代式へ参加してまいりました。ご参加の皆さま、ありがとうござい
ました。私は弾丸ツアーでの参加でしたがその他の皆さま、ものすごく蒸し暑い中、頑張っていただきま
した。帰国のフライトが2時間ほど遅れ、帰宅dが22:00過ぎになったと伺いました。大変お疲れ様でした。
旅行を通じて皆さまとますます仲良くなれて良かったと思います。私も国際奉仕委員長としての仕事が終
わりました。ありがとうございました。

 ・次年度国際奉仕委員会
次年度国際奉仕委員長の足立です。8月8日～ 11日に実施される子弟交流ですが、受け入れ先が決まっ
ておりません。3 名のお子さんがいらっしゃいますが 1 名、男の子の受け入れ先が決まっておりません。
このままですと桜井幹事のご自宅で預かっていただく可能性があります。何とか皆さまお願いいたします。
来年も色々と姉妹クラブ訪問の機会がございます。是非その時はご参加を宜しくお願いします。

・野球同好会
6 月 15 日（土）対茂原 RC 戦がございまして 7-1 で圧勝いたしました。選手の皆さまお疲れ様でした。
次回は 7月6日（土）です。こてはし球場にて対旭 RC戦となります。宜しくお願いします。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 依田和孝 【副委員長】 海寶勘一 【委員】  *足立啓輔   *上田裕美 
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■次週プログラム

　7月2日（火）　新年度初例会

　　就任挨拶　会長　前野拓郎

　　　　　　　幹事　桜井隆宏

　12:30点鐘　京成ホテル ミラマーレ

45

43 0 2 95.24 1,202,000

128,000100.0043 2

 ニコニコBOX
 ・海寳…会員の皆様のご支援のお陰で役目を全うするができました。
　　　　渡辺会長、長坂幹事、大森補佐担当、森川事務局大変お世話になりありがとうございました。
・大森…ガバナー補佐事業へ 1年間ご協力いただきありがとうございました。
・渡辺会長…1年間ありがとうございました。感謝！
・長坂幹事…1年間ありがとうございました。海寳ガバナー補佐、大森担当、川島 PS 会代表世話人大変お疲れ様でした。
　　　　　　次年度 前野会長、桜井幹事がんばってください。
・西川…皆様 1年間ありがとうございました。次年度もよろしくお願いします。
・遠藤平…渡辺会長、長坂幹事 1年間ご苦労様でした。前野会長、桜井幹事のご活躍をお祈り申し上げます。
・川島…渡辺会長、長坂幹事 1年間お疲れ様でした。台湾訪問の節は皆様ありがとうございました。
・藤崎…海寳 PP、渡辺会長、長坂幹事お疲れ様でした。
・今野…会長・幹事、皆さん、1年間お疲れ様でした。
・野城…会長・幹事、皆さん 1年間お疲れ様でした。
・花光…渡辺会長、長坂幹事 1年間お疲れ様でした。前野会長、桜井幹事がんばってください。
・野口アキ子…会長幹事、皆さま1年間お疲れ様でした。
　　　　　　　姉妹クラブ台湾高雄に御一緒された皆様、大変お世話になりました。
・前野…海寳ガバナー補佐、渡辺会長、長坂幹事、お疲れ様でした。
・白井…渡辺会長、長坂幹事、1年間お疲れ様でした。
・川城…渡辺会長、長坂幹事、1年間お疲れ様でした。
・北村…渡辺会長、長坂幹事、1年間お疲れ様でした。
・桜井…海寳ガバナー補佐、大森補佐担当、渡辺会長、長坂幹事１年間お疲れ様でした。
・小松…渡辺会長、長坂幹事 1年間お疲れ様でした。お世話になりました。
・川崎…渡辺会長、長坂幹事 1年間お疲れ様でした。お世話になりました。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

  7 月プログラム
 ・ 2日　新年度初例会　会長・幹事就任挨拶（京成ホテルミラマーレ）
 ・ 9日　活動計画発表（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・16日　休会
 ・23日　活動計画発表（京成ホテルミラマーレ）
 ・30日　活動計画発表（京成ホテルミラマーレ）

  8 月プログラム
 ・ 6日➡10日（土）納涼例会　点鐘 18:00 （京成ホテルミラマーレ）
 ・13日　休会
 ・20日　クラブフォーラム 会員増強・退会防止委員会 （京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・27日　新入会員卓話　点鐘 18:00 （京成ホテルミラマーレ）


